



Advierten menor cobertura de mamografías en la región

Solo una de cada tres mujeres en edad de realizarse la mamografía en la región de Antofagasta efectivamente se sometió a ese examen durante 2023. Así lo informó el seremi de Salud, Alberto Godoy, quien hizo un llamado urgente a la población regional para mejorar esa cobertura que permite detectar y tratar tempranamente el cáncer de mama.

Efectivamente, el 19 de octubre se conmemoró el Día Internacional del Cáncer de Mama, enfermedad que representa la neoplasia maligna más común y la principal causa de muerte en las mujeres a nivel global. Por lo general, se presenta en mujeres de 45 a 65 años, con una edad promedio de 60 años.

El Ministerio de Salud (Minsal) estableció dentro de sus programas la meta de lograr que la totalidad de la población femenina entre 50 y 69 años, se mantenga con su mamografía al día, puesto que en ese rango se concentra el mayor número de decesos asociados a la enfermedad.

Según, Godoy, debido a la falta de síntomas en las etapas iniciales del cáncer de mama, la mayoría de los casos se detectan como resultado de una mamografía de screening alterada durante los controles de rutina de las pacientes.

“La mamografía es el método indispensable en el diagnóstico temprano del cáncer de mama y su eficacia es mayor a partir de los 35 años debido a la disminución de la densidad del tejido mamario. Por eso es urgente que entendamos su importancia y la necesidad de mejorar la cobertura regional”, explicó la autoridad de salud. 